



AWASI PROGRAM PERLINDUNGAN ANAK Pemkot Buka Seleksi Komisioner KPAD

YOGYA (KR) - Pemkot Yogya kembali membuka seleksi komisioner Komisi Perlindungan Anak Daerah (KPAD) periode 2020-2023. Penyerahan aplikasi pendaftaran ditunggu hingga Kamis (28/11) mendatang.

Kepala Dinas Pemberdayaan Masyarakat Perempuan dan Perlindungan Anak (DMP-PA) Kota Yogya Edy Muhammad, menjelaskan seleksi KPAD kali ini merupakan periode yang kedua. "Formulir dapat diunduh melalui laman resmi Pemkot Yogya yakni jogjakota.go.id. Syarat-syaratnya juga kami informasikan di sana," jelasnya, Rabu (20/11).

KPAD merupakan lembaga independen yang dibentuk walikota. Tujuannya untuk mendukung pengawasan perlindungan anak di Kota Yogya. Lembaga tersebut juga berhak memberikan masukan dan usulan kepada kepala daerah terkait kebijakan perlindungan anak. Kasus sengketa hak anak juga dapat dimediasi oleh KPAD.

Edy menjelaskan, KPAD memiliki peran strategis. Lembaga tersebut bisa memberikan laporan kepada pihak berwajib jika ada duga-

an pelanggaran terhadap UU Perlindungan Anak. "Komitmen Pemkot Yogya dalam perlindungan dan pemenuhan hak anak cukup tinggi. Selain KPAD, saat ini sudah ada sistem informasi aduan kekerasan perempuan dan anak yang sudah terintegrasi dalam Jogja Smart Service (JSS). Laporan kekerasan dan penanganannya bisa lebih cepat," tandasnya.

Oleh karena itu, guna semakin memperkuat komitmen terhadap program perlindungan anak, pihaknya mengajak elemen masyarakat tergabung dalam KPAD. Beberapa persyaratannya ialah usia minimal 35 tahun, pendidikan minimal S1, tidak merokok, tidak pernah melakukan pelanggaran hukum kepada anak serta tidak menjadi anggota atau pengurus parpol.

Sedangkan syarat administrasi antara lain menyerahkan SKCK asli, surat sehat jasmani dan rohani serta berbagai surat pernyataan. Sebagai bentuk kepedulian terhadap perlindungan anak, pendaftar juga wajib menyerahkan tulisan mengenai perlindungan anak di Indonesia minimal empat lembar. (Dhi)-m

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas PMPPA	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 18 Januari 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005